

## **enge Zusammenarbeit der Arbeiter, Bauern, Intellektuellen, Angestellten und Handwerker.**

Gestützt auf die festen Wirtschaftsbeziehungen und das freundschaftliche Verhältnis zur großen Sowjetunion und den Ländern der Volksdemokratie, gestützt auf die Überlegenheit der planmäßig geleiteten volkseigenen Wirtschaft, konnten wir den Zweijahrplan ohne versklavende Anleihen mit Hilfe der innere Akkumulation nicht nur erfüllen, sondern übererfüllen. (Beifall.)

Wir haben bedeutende Erfolge auf allen Gebieten der Volkswirtschaft und der Kultur erzielt. Die Ergebnisse der Planerfüllung im ersten Halbjahr 1950 besagen, daß der Zweijahrplan vorfristig in ungefähr 1/2 Jahren erfüllt wurde. (Beifall.) Das ständige Ansteigen unserer industriellen Produktion drückt sich in folgenden Ziffern aus: Nehmen wir das Jahr 1947 mit 100, so waren es im Jahre 1948 120 Prozent und 1949 145 Prozent. (Beifall.) Im ersten Quartal des Jahres 1950 erreichte unsere Industrieproduktion den Vorkriegsstand des Jahres 1936. (Beifall.) Im Verlaufe dieses Jahres wird in den wichtigsten Zweigen unserer Industrie der Vorkriegsstand überboten, und zwar:

In der Energiewirtschaft um . . . .	31	Prozent	
im Erzbergbau um.....	24	„	
in der Chemie-Industrie um . . . .	67	„	
in der Eisen- und Metall-			
verarbeitung um.....	и	„	(Beifall.)

Die breite Aktivistenbewegung, die sich auf der Grundlage des Zweijahrplans entfaltete, hat ein neues, höheres Stadium erreicht, in dem neben dem Kampf um die Erfüllung und Übererfüllung des Plansolls ein beharrlicher Kampf um die Steigerung der Arbeitsproduktivität und die Senkung der Selbstkosten sowie die Hebung der Qualität geführt wird. Unsere Industrie vermochte in kurzer Frist neue Menschen der Produktion und wahre Helden der Arbeit, wie Hennecke, Baumann, den Lokomotivführer Heine, den Dreher Wirth, den Ofenmauer Garbe, die Bekleidungsarbeiterin Luise Ermisch, den Traktoristen Kießler und viele andere hervorzubringen. (Beifall.) Besonders aktiv beteiligt sich die Jugend an der Wettbewerbsbewegung. Zum Deutschlandtreffen der Jugend wurden in der Republik über 20 000 Jugendbrigaden gezählt, die mehr als 220 000 junge Arbeiter und Arbeiterinnen erfaßten. (Beifall.)